



Im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse in München hat die Creditreform am Donnerstag (08.03.) über die Wirtschaftslage im deutschen Handwerk berichtet. Im Rahmen einer Konjunkturumfrage hatte die Creditreform insgesamt 1.142 Handwerksunternehmen im Januar/Februar 2018 befragt. Das Gesamtergebnis: Das Handwerk befindet sich in Hochstimmung.

Anmoderation:

Im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse in München hat die Creditreform am Donnerstag (08.03.) über die Wirtschaftslage im deutschen Handwerk berichtet. Im Rahmen einer Konjunkturumfrage hatte die Creditreform insgesamt 1.142 Handwerksunternehmen im Januar/Februar 2018 befragt. Das Gesamtergebnis: Das Handwerk befindet sich in Hochstimmung.

Volker Ulbricht antwortet auf folgende Fragen:

00:03 min (Timecode)

1 Wie ist die Stimmungslage im deutschen Handwerk?

00:20 min

2 In welchen Handwerksbereiche ist die aktuelle Geschäftslage besonders gut? Wo ist sie kritisch?

00:48 min

3 Rekordwerte gibt es auch bei Umsatzentwicklungen?

01:09 min

4 Was können Sie zur Personalsituation in deutschen Handwerksbetrieben sagen?

01:32 min

5 Wie sehen die Erwartungen des Handwerks bis zum Herbst 2018 aus?

01:46 min

6 Das KFZ-Handwerk ist nicht so optimistisch, was die Entwicklung in 2018 angeht?

02:22 min

7 Wie stabil bleiben die Preise im deutschen Handwerk?

02:47 min

8 Was können Sie zur Investitionsbereitschaft deutscher Handwerksbetriebe sagen?

03:03 min

9 Wie sieht es mit Insolvenzen aus?

03:27 min

10. Schwierig ist es im Bereich Unternehmensnachfolge im Handwerk?

03:54 min

11. Zusammenfassend: Wie bewerten Sie die Befragung insgesamt?